

がんのリハビリ、手術前も



辻哲也・慶應大准教授

治療の合併症など予防 普段の体力把握も大事

腹式呼吸の方法も確認し
た。

「2、3日は大変です。
が徐々に慣らされます。
つて動きましょ

う。療法士の言葉で、
緊張気味だった女性も
「はい」と笑顔を見せ
た。

た。

腹式呼吸の方法も確認し
た。

存在が問われる宮み

3・1・1を「歴史化」

愛と誇りの源泉にも

〔共同〕東日本大震災から5年。大災害や大事故を振り返る際の頻出ワードに「語り継ぐ」がある。風化を防ごう。過ちを繰り返すな。正論だ。だが継承すべきは体験か記憶か、教訓なのか。当事者の証言をそのまま伝え広めればそれでいいのか。ない語り継ぐ」を考えた。

〔共同〕落が活性化。全国から視察団を迎える。体験と教訓を伝える活動が人々の生きがいとなり、郷土への愛や誇りを育んだと説く。

〔共同〕政治と専門性の陰でブラックボックス化した東京電力福島

政治的に利用され、結果として誤解や偏見を増幅

像を語る展望がようやく開けた。政治的に中立で直す機運が生まれたと指する。「福島の全体像を語る」と話す山崎麻里子=新潟県長岡市

複雑にした背景には、どうなの?と人々が問いかける。政治的な論争が緩和し、「実際のこところが向こうが変わった」と人々が問いかける。政治的に中立で直す機運が生まれたと指する。「福島の全体像を語る」と話す山崎麻里子=新潟県長岡市

絶研究センター客員研究員の四條知恵さんは、全

員の四條知恵さんは、全

とくべきこう
特別寄稿

ルーゴとルーラの共通点

“迫害”か“合法処置”か
パラグアイ 坂本邦雄



Thiago de Mello
Poeta Thiago de Mello
15 MARÇO - 19h

INICIAL ESTADOS BRASIL MÍDIA MUNDO AMÉRICA LATINA CULTURA GERAL

América Latina

4 de março de 2016 - 18h26

Fernando Lugo diz que ação contra Lula foi um “déjà vu”

O ex-presidente do Paraguai e atual senador, Fernando Lugo, que foi deposto com um golpe de Estado em 2012, disse ter tido a sensação de um “déjà vu” ao ver a ação arbitrária contra Lula na manhã desta sexta-feira (4).

Arquivo Pessoal de Fernando Lugo

Lugo publicou em sua conta no Twitter a foto de ex-presidente Lula depois da greve de Estado em 2012, disse ter tido a sensação de um “déjà vu” ao ver a ação arbitrária contra Lula na manhã desta sexta-feira (4).

Por meio de sua conta oficial no Twitter, o ex-presidente Lula depõe da greve de Estado em 2012, disse ter tido a sensação de um “déjà vu” ao ver a ação arbitrária contra Lula na manhã desta sexta-feira (4).

Lugo costuma se pronunciar sobre a crise conservadora que está crescendo novamente no Paraguai, em outros países.

Para ele, que foi deposto com um golpe de Estado que durou apenas 48 horas, a direita é impiedosa e pode aplicar a mesma fórmula nos outros países. “A

ルーゴ元大統領からの同情の声を報じるブラジルの左派サイト。写真中の右がガン治療中(当時)のルーラ、左がルーゴ

ものだ。

同じ左派思想で、盟友の「ベトロロン疑惑」の大いに同情する

災難に強く論議した。

そして、ルーゴは、ルーゴに対する真摯な連帯感をツイッ

ターで表明した。

ルーゴは、ルーゴに対する同情の声を報じるブラジルの左派サイト。写真中の右がガン治療中(当時)のルーラ、左がルーゴ

の“面の皮”も厚い二人

は間違いない。

胃が丈夫なだけではなく

面の皮も厚い二人

は間違いなく

政治家にはよっぽど胃

も裨益した一人である事

は疑いないと語った。

元大統領はベトロブラジルのメガ収賄事件

の搜索資料は非常に

重要な証拠書類である

のは間違いない。

ルーラは5日早朝に始

まった連邦警察の大規模

な捜査の対象になり、そ

の豪華なマンション及び

親族や関係者等の住宅と

ルーラが主宰する「ル

ラ研究所」も立ち入り

検査された。

この長い一日中、サン

パウロ市内の各所とル

ーのマンションの入り口

掛けた。

これに応じて、PT・

労働者党シンバの各政党

の擁護を努めるべく呼び

掛けた。

例に似ている

「ルーラ迫害は自分の

統治したルーラ元大統領

の援護運動を宣言した。

次期大統領戦に出馬した

前で、ルーラ・シンバ

派と反対派のデモ隊が

激突を繰り返し、多くの

怪我人も出た始末だつ

た。今回の警察の捜査

行動はペトロブラス

石油会社の膨大な資金

流用の疑惑を糾する過程の

新たな局面を示すもので

ある。連邦検察庁当局は

合同記者会見で、ルーラ

が強くなないとなないと

は疑いないと語った。

ルーゴさんも胃だけでは

なく“面の皮”も大変厚

いのか、両者とも「夢よ

ナシオ・ルーラ・ダ・シ

ルヴァアに象徴される。余

は彼とブラジルの国民

に対し敬愛のアブラソ

(抱擁)を送るものであ

る」と、ルーゴは述べて

いる。

元大統領はベトロブラジ

ルのメルコスールやウナ

スール(南米諸国同盟)

でメルコスールやウナ

スール(南米諸国同盟)

の会員諸国はこれで

いと断じ、各々パラグア

イの正会員国資格を

クーデターに他ならな

いわゆるパラグアイと外交

の会員資格が就任する

後任のフェデリコ・フラン

カレス政権が就任する

が7日、発表した。

これはすごい！何か別の世界への入り口にいるみたいですね。さつ

た。区役所通りから少し入り、老舗のストリップ劇場の前で車を降り、

『街』の正門の向こう側に足を踏み入れたとたん、リカルドが驚いた。

「これはすごい！何か別の世界への入り口にいるみたいですね。さつ

た。タクシーを拾って、『新宿ゴールデン街』に案内することにし

